
 令和4年4月（於：東京都）

リニア全国同盟会へ出席後、国土交通省で要望活動を実施

 令和４年6月（於：三重県）

岸田内閣総理大臣・奈良県知事と意見交換

 令和4年9月（於：三重県）

「三重・奈良・大阪リニア中央新幹線建設促進大会」を開催

 令和4年10月

奈良県知事と岸田内閣総理大臣、斉藤国土交通大臣へ

早期の全線開業を要望

１．第１号・第2号議案 補足資料（令和４年度の取組について）

リニア中央新幹線建設促進

三重県期成同盟会で

県内駅候補地(３ヶ所)を決議し、

JR東海と国土交通省に要望

岸田内閣総理大臣・奈良県知事との意見交換(R4.6)

早期開業に向けての取組

岸田総理大臣 年頭記者会見（令和5年１月 於：伊勢市）
「リニア中央新幹線の全線開業に向け、大きな一歩を踏み
出す」

奈良県知事と斉藤国土交通

大臣へ早期の全線開業要望

(R4.10)

駅候補地の要望

リニア三重県期成同盟会臨時総会（R4.11.4） JR東海社長への要望書手交（R4.11.18）

令和４年度 三重・奈良・大阪リニア中央新幹線建設促進大会(R4.9)
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２．第３号・第４号議案 補足資料（令和5年度の取組について）

国土交通省(古川政務官)への要望活動
(R5.5.31)

自民党超電導リニア鉄道に関する
特別委員会(R5.5.31)

リニア中央新幹線建設促進
期成同盟会総会（R5.5.31）

参考：経済財政運営と改革の基本方針2023 （令和５年６月16日閣議決定） 抜粋

全線開業の前倒しを図るため、建設主体が本年から名古屋・大阪間の環境影響
評価に着手できるよう、沿線自治体と連携して、必要な指導・支援を行う。

〇 ５月31日にリニア全国同盟会へ出席後、国土交通省で要望活動を実施

今後の予定

 令和５年度三重・奈良・大阪リニア中央新幹線建設促進大会を実施（於：奈良県）
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【１０代未満】

 早くリニア新幹線にのってみたいです。

【10代】

 リニアが来たら色んなところに行けるので来て欲しいです。

 三重県にも停車してほしいです。リニア中央新幹線、絶対に乗ります！ワクワクします。開通を楽しみにして
ます！

 山梨県の実験線や、リニア鉄道館で観たり、体験はしたことがあるけど、実際に乗ったことがないので、１日
でも早く実車に乗り、体感してみたい。

【20代】

 現在は東京へ行く際、名古屋駅で人混みの中新幹線に乗り換える必要がありますが、リニア中央新幹線が
開通すれば乗り換えなしで行けるのでとても便利になりそうです。開業したら、亀山市内にできる予定の
三重県駅を積極的に利用したいと思います。

【30代】

 リニア中央新幹線の開業により、地域間の交流が活発化し、長距離の移動が手軽になることで、新しい地域
の方との交流が増えることをとても楽しみにしています。また、東京へのアクセスが容易になることで、学び
や仕事へのチャンスが広がると考えているほか、亀山を中心にした観光産業や商業が活況になることも期
待しています。これらの効果を周辺地域だけでなく、三重県全体に繋げれるようにお願いをしたいです。

 子どもが新幹線大好きです。リニアが出来ることで、子どもと一緒にリニアに乗ってリニア・鉄道館や、全国
各地の鉄道博物館に行けることを楽しみにしています。大変期待しております。

３．リニア中央新幹線開業に向けたみえリニア応援クラブ会員からの声（抜粋）
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【40代】

 交通網の発展が経済効果に繋がる事を期待してます。開業に伴い色々なイベントやグッズなど明るい話題も
増えると日本全体が明るくなってSNSなどを上手く利用すれば世界的に技術やノウハウや観光地や文化な
どの紹介が出来、あらゆる分野に社会的貢献ができると期待してます。

 小学生の頃に新幹線よりも速い未来的な乗り物が亀山に来ると聞いた時の胸の高鳴りは忘れる事が出来ま
せん。現在、実現に向けて動きだしたので、大人になった私はわくわくするわけです。

【50代】

 リニア一日も早い開業を望みます！日本（東京 大阪）駆け巡るリニアに未来の夢と希望を託し、次世代へと
日本の未来を繋いでいく、リニアの早期開業をのぞみ・かなえ・たまえ！！

 家族と山梨で体験乗車をしました。時速500kmはほんと速いです。まずは名古屋まで、その先に三重県に
リニアが来ることを待ち遠しいです。乗り物が好きな母がその日まで元気でいて、一緒に乗りたいです。

【60代】

 リニアは東京名古屋間を一時間程度と聞いております。アッと言う間に到着です。開通を楽しみに、その日
まで自力で乗車できるように健康を維持しようと思っています。

 夫も息子も、大学進学は東京でした。通学通勤が三重県から出来たら、どんなに便利でしょう。家族として健
康、家計、繋がりなど良いことだらけです。1日も早い実現を願っています。

【70代以上】

 平成２７年８月に家内と２人で山梨まで出かけ乗車体験してきました。日本の新技術を世界に誇るとともに
東京１極集中を避けなければなりません。そして、早く三重県の亀山にも停車駅ができ、近代的な三重の
新しい街づくりを行うことが住民の期待と希望となります。

３．リニア中央新幹線開業に向けたみえリニア応援クラブ会員からの声（抜粋）

4


